

Waltrop, im April 2024



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Unterstützer des Fördervereins,

seit dem Sponsorenlauf ist jetzt einige Zeit vergangen und es sind wirklich sehr, sehr viele Geldeingänge von Sponsoren auf dem Konto von unserem Förderverein eingegangen.

Wir haben immer mehr gestaunt und können es eigentlich noch gar nicht so richtig glauben, aber dank der Kinder, die schließlich einen immensen Beitrag dafür geleistet haben, sowie der großartigen Unterstützung der Sponsoren, konnten wir eine sagenhafte Summe von 9.448,30 € als Sponsorengelder verbuchen. Zu den Einnahmen der Sponsoren kommt noch die stolze Summe von 746,82 € vom Waffelverkauf hinzu, sodass wir uns für die Kinder über eine gesamte Summe von sage und schreibe

10.195,12 €

freuen dürfen. Wir hatten gehofft, dass wir die Kosten für das Trixitt einnehmen werden, aber die Summe haben wir um das Doppelte übertroffen.

Somit freuen wir uns, dass wir in naher Zukunft weitere Anschaffungen für die Kinder tätigen können. Aktuell haben wir geplant, die Bücherei zu verschönern. Wir werden ein neues Sofa kaufen und der Austausch vom Bodenbelag ist geplant.

Des Weiteren möchten wir von dieser Summe auch den Sonnenschutz für das grüne Klassenzimmer ermöglichen.

Ebenso wird der Förderverein die Farben für die neue Wandgestaltung und die Schulhofgestaltung übernehmen.

Die Kinder wünschen sich schon seit langer Zeit mehr Sitzmöglichkeiten auf dem Schulhof. Auch hier wird der Förderverein dank der Summe tätig werden können.

Weiterhin werden wir natürlich auch die Nikolaus- und Weihnachtspresents sowie die Anschaffung von verschiedenen Bastelmaterialien ermöglichen.

Wir hoffen, dass wir Ihnen somit genügend Transparenz zeigen und Sie Ihre Sponsorengelder gut verwendet wissen.

Wir bedanken uns auch im Namen des Teams der Kardinal-von-Galen Schule.

Ihr Förderverein der
Kardinal-von-Galen Schule